

Berufspolitik

Neuwahlen bei der ISPO DEUTSCHLAND e.V. auf der OT-World 2022 in Leipzig

Am 11.05.2022 fand die diesjährige Mitgliederversammlung der ISPO Deutschland im Rahmen der OT-World in Leipzig statt. Nach der Genehmigung des letzten Protokolls berichtete der 1. Vorsitzende Prof. Dr. Bernd Greitemann über die ISPO-Aktionen seit der letzten Mitgliederversammlung.

Corona hatte als beherrschendes Thema in dieser Zeit auch auf die Aktionen der ISPO Deutschland maßgeblichen Einfluss. Nachdem der letzte ISPO-Kongress in Augsburg erfolgreich verlief, musste das aktuelle Folge-Event in Heidelberg coronabedingt auf den 2./3. Juni 2022 verlegt werden. Unter dem Titel „Life is Movement“ konnte hier die Bewegungsanalyse im Kontext der Technischen Orthopädie umfänglich thematisiert und organisiert werden.

Als weitere Aktionen wurden Vorträge und Erwähnungen auf diversen Veranstaltungen der Technischen Orthopädie sowie auch die finanzielle Unterstützung der ISPO International bezüglich des Sepp-Heim-Preises, der erstmals an den Nordiren Carson Harter verliehen wurde, apostrophiert. Auch in diesem Jahr signalisierte man die Unterstützung für die Teilnahme eines/r afrikanischen Kandidaten/In

zum Besuch der OT World 2022, welcher jedoch aus organisatorischen Gründen seitens des Teilnehmers abgelehnt wurde. Abschließend konnte auf die neuen Inhalte (e-learning, Internationales Lexikon) und die neue Webseite der ISPO International aufmerksam gemacht sowie zur aktiven Mitgestaltung und Vortragseinreichung für den ISPO-Weltkongress im kommenden Jahr vom 24. 27.04.2023 in Mexiko aufgerufen werden.

Nach der Vorstellung der Jahresrechnungen für 2021 und 2022 wurde der Haushalt 2022 genehmigt und der Vorstand entlastet. Der noch bestehende Vorsitzende Prof. Greitemann hat für die bevorstehenden Neuwahlen sowohl die eingegangenen Bewerbungen wie auch eigene Vorschläge unterbreitet und als Wahlleiter für die Neuwahlen des Vorstandes Dr. med. Rainer Eckhardt aus Ulm einberufen.

Nach Vorstellung der neuen Kandidaten wurde die Neuwahl mit dem folgenden Ergebnis durchgeführt:

Vorsitzender:
OTM Michael Schäfer
Stv. Vorsitzender:
OSM Tino Sprekelmeyer

Schriftführer:

Dr. med. Stefan Middeldorf

Stv. Schriftführer:

Dipl.-Ing.(FH) Merkur Alimusaj

Schatzmeister:

Dipl.-Ing.(FH), OT Daniel Heitzmann

Als **Beirat** wurden die folgenden Mitglieder neu gewählt bzw. bestätigt:

Dr. med. Jennifer Ernst
Prof. Dr. med. Frank Braatz
Dipl.-Kfm. Georg Blome
OSM Michael Möller
OTM Bernd Urban

Der neue Vorstand bedankte sich für die Wahl. Michael Schäfer verkündete für seine Amtszeit als Vorsitzender das primäre Ziel, die ISPO Deutschland in der Fachwelt der Technischen Orthopädie durch regelmäßige Online-Formate unter Beteiligung der Disziplinen Medizin, Therapie und Technik sichtbar zu machen zu wollen. Ferner habe man den Vorschlag Prof. Greitemanns aufgegriffen und sich zum Ziel gesetzt, dem internationalen Auftrag der ISPO wieder näher zu kommen. In diesem Zusammenhang wolle man Kontakte und das Engagement nach Afrika vertiefen. Konkrete Inhalte sollen in einer baldigen konstituierenden Vorstandssitzung konkretisiert werden.